

質問・意見	回答
<p>外の遊具が増えるといいです。身体の頭から指先までいっぱい使って刺激をうけてほしい。</p> <p>遊具を作ってください。</p>	<p>運動場に設置されていた大型遊具ですが、老朽化に伴い安全基準を満たせなくなってしまったため使用中止となり、令和3年度に撤去されました。それに代わる遊具の設置については、毎年学校から市へ要望を出しています。今後も継続して要望を出していきたいと思えます。</p> <p>空き教室は、多目的室・学習室として、グループ学習等で活用しています。より効果的な活用方法について、今後も検討していきたいと思えます。</p>
<p>入学した当初より、大型遊具で遊ぶことをとても楽しみにしていましたが、あまり機会のないまま撤去となってしまうました。子供がとても残念がっていました。今後新しい遊具を作る予定はありますか?私も小学生の頃大型遊具がとても好きで、楽しい思い出として残っています。予算や安全面など色々あるとは思いますが、ぜひ遊具をまた作っていただきたいです。</p>	
<p>空き教室の活用、グラウンドに遊具設置・開放</p>	
<p>体育館側の道が狭すぎる。雨の日の送迎、道も出入り口も狭すぎて1台ずつしか通れないし突き当りの交差点も混み合すぎて曲がりたい方向に曲がれない。雨で見通しも悪く朝で忙しい時間帯なので事故も起きやすそうで怖い。</p>	<p>体育館北側の駐車場に進入する道や駐車場の数については、体育館の構造や敷地の問題もあって、早期の改善は難しい状況です。参観会のときは、体育の授業で運動場を使用することを中止し、駐車場として開放するなど取り組んでいます。</p> <p>また、朝夕は徒歩での登下校を基本としています。特に大雨の登校時には、担任だけでなく級外職員も含めて、雨に濡れながら登校した児童の対応をしていて、交通整理まで手が回らない状況です。車による送迎で体育館駐車場を使われる方は、安全に十分気を付けてご利用ください。</p> <p>御不便をおかけして申し訳ありません。</p>
<p>参観会や学校行事での駐車場が限られているのが不便。(グラウンド使えない時)学校までの距離が遠い為、駐車場場所がない時は参観出来ないことがある。大雨の日の登校時は駐車場が混雑する為危険。交通整理をした方がよい。</p>	
<p>授業中にうるさくなくなってしまう時があるのではじめをつけほしいそうです。</p>	<p>指導を徹底してまいります。今後も忌憚のないご意見をよろしくお願ひします。</p>
<p>提出書類の期限が書いてないものがあって困る。お知らせのプリントの説明が少なすぎて意味がわかりにくかったりプリントによって書いてあることが違っていることがあって困る。</p>	<p>御迷惑をおかけして申し訳ありません。保護者の皆様に分かりやすい文書作成を心がけて参ります。御不明な点につきましては、担当または各担任まで御連絡ください。</p>
<p>保護者が匿名で自由に意見を言える場の設置(コドモン等)</p>	<p>現在のところ、匿名で自由に意見の言える場を設置する予定はありません。今後、保護者の皆様からからの要望が多くなるようでしたら、検討してまりたいと思えます。また、担任だけでなく、管理職を含めたどの職員も保護者の皆様の相談に乗りますので、いつでも御連絡ください。</p>
<p>みんなのチャレンジノートを見る機会があるといいと思えます。参考になりより良い学習につながると思えます。</p>	<p>ロイロノートを活用したチャレンジノート展を、昨年度より試みています。ぜひ、他の学級、学年のチャレンジノートを見て、家庭学習の参考にしてください。</p>
<p>Visitas periódicas da fiscalização da delegacia de ensino. ※学校の周りをパトロールする人が欲しい。</p>	<p>子どもたちの登下校の安全のため、スクールガードリーダーやスクールガードボランティアのみなさんに、御協力いただいています。</p>
<p>挨拶が気持ち良く出来ない子が多いように感じます。毎日挨拶チャンピオンを決める取組み等して、各学年1人ずつ紹介するなど?やってみても良いかと思えます。挨拶は基本だと思えます。</p>	<p>あいさつに関しては、子どもたちも課題意識をもっており、計画委員会を中心に活動に取り組んでいます。毎日の昼の放送では、朝、正門であいさつ運動をしていて、気持ちの良い挨拶をした子の名前を紹介しています。今後もお気づきの点がありましたら、ぜひ学校まで御意見をお寄せください。</p>
<p>いろんな年代の人との交流があるといいと思えます。気遣いや距離感のいい勉強になるのではと思えます。</p>	<p>コロナ禍の終息に伴い、様々な活動が以前のように戻りつつあります。現在は、年3回の中学生先生、1年生と園児の交流、ボランティアクラブと園児の交流が計画されています。今後も子どもたちの実態に応じた、様々な活動を計画していきたいと思えます。</p>
<p>親子ともに昔ほどしっかりしていないので、厳しく指導して頂けたら幸いです。</p>	<p>今後も子どもたちの気持ちに寄り添いながら、指導して参ります。今後も忌憚のないご意見をよろしくお願ひします。</p>